

Antrag Nr. 10-O-12-0044
CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsreduzierung Barbarossastr. (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob die stark befahrene Durchgangsstraße Erbenheims im Bereich der Barbarossastraße (zwischen Wandersmannstraße und Rennbahnstraße) auf eine reduzierte Geschwindigkeit (z.B. von 30 km/h) geändert werden kann.

Begründung:

Der Individualverkehr als auch die Nutzung des ÖPNV haben in den letzten Jahren zugenommen. In dem angesprochenen Bereich befinden sich Bushaltestellen, die gut frequentiert sind - in den Morgen- und Nachmittagstunden vor allem durch Schüler.

Die Prüfung soll auch bewirken, dass weiterhin das Problem des Durchgangsverkehrs in Erbenheim ein großes ist. Wir sind der Meinung, dass viele kleine Schritte in Zukunft eine Verbesserung herbeiführen werden.

Wiesbaden, 12.08.2010

Auth